



gary dorning/la trompette/getty images

## La Cour suprême des États-Unis a accompli la prophétie biblique

Surveillez l'ascension de Donald Trump—et la chute de Barack Obama.

- Gerald Flurry
- [14/10/2024](#)

La tentative d'assassinat de Donald Trump et le remaniement du Parti démocrate ont complètement accaparé l'attention des gens en ce qui concerne la politique américaine. Une autre évolution remarquable a été négligée — une qui accomplit une prophétie biblique spécifique.

Le président Trump a nommé trois juges à la Cour suprême : Neil Gorsuch en 2017, Brett Kavanaugh en 2018, et Amy Coney Barrett en 2020. Les radicaux de gauche les ont farouchement attaqués, en particulier les deux derniers. Sans aucune preuve, ils ont accusé Kavanaugh d'être un prédateur sexuel. Ils bouillonnaient d'accusations et de vitriol contre la juge Barrett. Ils étaient tellement déterminés à exclure ces juges conservateurs qu'ils ont essayé de détruire leur vie. D'une manière ou d'une autre, ces juges ont survécu aux attaques et ont rejoint la cour.

Les gens pensaient que la Cour suprême serait alors favorable au président Trump. Après la fraude généralisée qui a gangrené l'élection présidentielle de 2020, plusieurs actions en justice ont été intentées pour tenter de remédier au vol. Une poignée d'affaires, se terminant par *l'affaire Texas v. Pennsylvanie*, ont été soumises à la Cour suprême. Mais la Cour n'a accepté aucune d'entre elles. Elle n'a rien fait pour aider Donald Trump pendant quelques années.

PT\_FR

Or, récemment, nous avons assisté à un changement marqué. La cour a rendu quelques décisions marquantes qui sont très favorables à M. Trump.

Dans l'affaire *Trump v. États-Unis*, jugée le 1er juillet, la Cour a statué, conformément à la Constitution, qu'un président jouit d'une immunité juridique pour tous les actes officiels (encadré, page 10). Les gauchistes ont hurlé que la Cour accordait à Trump l'immunité pour être un *criminel* — *et même*, selon certains, pour *mettre à mort ses ennemis politiques* ! C'est absurde. Cette décision visait simplement à mettre fin à la guerre juridique sans fin injustement menée contre cet homme. Si un président peut être poursuivi pour des actions constitutionnelles, alors ses détracteurs l'entraîneraient devant les tribunaux tout le temps et même l'emprisonneraient pour avoir fait son travail !

Mais avec cette décision et d'autres, la Cour suprême a *aidé* Trump et a rendu son retour à la présidence beaucoup plus probable—voire inévitable.

Croyez-le ou non, cette évolution est en fait conforme à la prophétie.

## ‘La Cour du Royaume’

Amos 7 est une prophétie pour aujourd'hui. Il utilise le nom prophétique *Jacob*, le nom de l'un des patriarches bibliques avant qu'il ne soit renommé *Israël* (Genèse 32:28). Notre livre gratuit *Les Anglo-Saxons selon la prophétie* explique comment *Israël* dans la prophétie biblique s'applique aux nations modernes descendant de l'ancien Israël. Et comme je le prouve dans mon livre *L'Amérique sous attaque* (demandez une copie gratuite), cette prophétie s'applique spécifiquement à l'Amérique.

Amos 7 décrit une figure religieuse nommée Amatsia qui s'approche du roi du pays, Jéroboam, avec un rapport accablant contre le prophète de Dieu. Il insiste sur le fait que le message du prophète sape le roi aux yeux du peuple (versets 10-11).

J'explique en détail comment ce passage s'applique aux États-Unis dans "*L'Amérique sous attaque*". Le détail le plus important à noter ici est que ce "roi" est une référence prophétique à Donald Trump. Il est un antitype de la fin des temps du roi Jéroboam ii de l'Israël ancien.

Dans cette prophétie, Amaziah confronte directement le prophète, disant : « Ô voyant, fuis dans le pays de Juda, et là mange du pain, et prophétise là ; mais ne prophétise plus à Béthel, car c'est la chapelle du roi, et c'est la cour du roi » (versets 12-13).

Il s'agit d'un passage crucial. La "chapelle du roi" désigne un lieu de culte appartenant au chef. Cela fait référence aux évangéliques, catholiques et autres personnes religieuses qui soutiennent fortement le président Trump. L'expression "la cour du roi" utilise un mot différent pour "roi" et il est préférable de la traduire par "royaume". La traduction de Wycliffe le rend "maison du royaume." C'est le tribunal de *la nation*. Il ne suit pas le chef, mais le favorise.

Dans *L'Amérique sous attaque* et dans divers articles parus ces dernières années, j'ai écrit que *jepensais que* "la cour du roi" était probablement la Cour Suprême des États-Unis, bien que je ne l'aie pas déclaré de manière dogmatique. Des événements récents, cependant, ont levé l'incertitude. « La cour du roi » est certainement la Cour suprême !

La plupart des événements de cette prophétie ne se sont pas encore réalisés, ce que je considère comme une preuve que Donald Trump doit revenir à la présidence (article, page 1). J'ai également dit que ce détail dans le verset 13 implique que la Cour suprême jouera un rôle instrumental dans le retour de Trump. "Je *crois que* ce récit prophétique dans Amos 7 implique qu'il y a un avantage conservateur à la Cour suprême, un avantage qui favorise Jéroboam", ai-je écrit dans "*L'Amérique sous attaque*". "Cela pourrait contribuer à la réalisation de la prophétie."

Maintenant, cet aspect d'Amos 7:13 est une prophétie accomplie—une prophétie spectaculaire, merveilleuse! Je vais éditer « Je crois », « implique » et « pourrait » hors de ce livre. En ce qui me concerne, la Cour suprême a ramené Trump à la présidence et a déjà réalisé cette prophétie.

Il s'agit d'une prophétie précise et profonde qui s'est accomplie sous nos yeux !

## Absoudre Trump

L'élection de 2020 a été volée au président Trump, consolidée par l'instigation de la violence lors de la manifestation du 6 janvier 2021 au Capitole, et protégée par les médias. Une guerre juridique a été menée et continue d'être menée contre le président Trump pour tenter de le dépeindre - voire de le condamner - comme instigateur d'une insurrection. Il s'est écoulé plus de 3½ ans, et pourtant, aucun réseau d'information—pas même les principaux réseaux « conservateurs », Fox News et Newsmax—ne s'intéressera à cette histoire. Une grande partie de la criminalité de la gauche n'a pas encore été révélée. Le monde doit savoir ce qui s'est réellement passé aux plus hauts niveaux de notre gouvernement. Une grande partie est exposée dans *L'Amérique sous attaque*.

Le 28 juin, dans une autre décision cruciale, la Cour suprême a statué dans l'affaire *Fischer contre les États-Unis*, affirmant que le ministère de la Justice avait utilisé de manière inappropriée une loi pour poursuivre injustement environ 300 manifestants du 6 janvier (barre latérale, page 11). Ces manifestants n'étaient pas coupables d'insurrection ni même de "perturbation d'une procédure officielle" en vertu de cette loi. Pour la même raison, le président Trump n'est pas coupable d'insurrection ni même de "perturbation d'une procédure officielle."

Le même jour, la Cour suprême a rendu sa décision sur une autre affaire aux implications dramatiques *Loper Bright Enterprises contre Raimondo*. Cet arrêt a annulé une décision de 1984 de la Cour suprême impliquant la "doctrine de déférence Chevron", qui permettait aux agences de l'exécutif non seulement d'élaborer des règlements basés sur des lois adoptées par le pouvoir législatif, mais aussi d'*interpréter* ces lois et règlements indépendamment du pouvoir législatif ou judiciaire (encadré, page 12). Il s'agissait en fait d'une décision du "marais" pour le marais. La doctrine Chevron a permis à des experts technocratiques non élus d'élaborer, de juger et d'exécuter des lois. Ces "experts" arrogants disposaient d'un pouvoir effrayant, sans aucune autorité conférée par la Constitution. Selon leurs réglementations, beaucoup, beaucoup de gens ont été condamnés pour des « crimes » douteux et punis.

La Cour suprême, par sa décision dans cette affaire, a porté un coup fatal à cette "quatrième branche" du gouvernement qui

échappe à tout contrôle. Elle a corrigé efficacement un grave problème qui a contribué à l'épidémie d'anarchie en Amérique.

Les décisions favorables de la Cour dans ces affaires s'inscrivent dans une *tendance plus large* qui, je le reconnais maintenant, est prévue dans la prophétie d'Amos 7.

## Où est Barack Obama ?

Les six premiers versets d'Amos 7 présentent deux visions du prophète de Dieu intervenant pour demander à Dieu d'empêcher la dévastation grave de la nation. Encore une fois, cela s'adresse spécifiquement à l'Amérique, et il est clair que Dieu est féroce en colère. De nombreuses autres prophéties parlent d'une période de souffrances sans précédent sur le point de s'abattre sur les États-Unis, que Jésus-Christ appelle une période de "grande tribulation, telle qu'il n'y en a point eu depuis le commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais" (Matthieu 24:21). Au début d'Amos 7, la menace de ce châtement divin se profile à l'horizon.

Comme je l'explique dans *L'Amérique sous attaque*, les six premiers versets traitent de l'époque où *Barack Obama* est l'homme au pouvoir. Bien qu'il ait été remplacé par le président Trump pour un mandat, Obama a néanmoins causé de graves dommages à la présidence de Trump. Ensuite, Obama a volé l'élection de 2020 et a repris le contrôle en utilisant Joe Biden. Depuis 2021, l'Amérique vit ce qui est effectivement le troisième mandat d'Obama.

Dieu est irrité par les dommages que cet homme et ses compagnons radicaux infligent. *L'Amérique sous attaque* explique comment Satan le diable utilise cet homme, un type moderne du méchant roi séleucide Antiochus iv Epiphanes, pour détruire l'Amérique de l'intérieur, depuis le sommet.

Jacob - ou l'Amérique - était "petit" (versets 2, 5) parce qu'Obama gouvernait ! Son objectif était de détruire cette nation.

Mais il est important d'en prendre conscience : Le problème n'est pas seulement causé par un groupe de radicaux au sommet. Dieu a *permis* qu'ils gagnent le pouvoir « en raison de la transgression » (Daniel 8:12)—à cause des péchés du peuple. Des millions d'Américains *soutiennent* ce que cet homme a fait, et ceux qui avaient le pouvoir de l'arrêter ont été trop faibles ! L'évaluation de Dieu concernant la nation dans son ensemble est que nous sommes une « nation pécheresse, un peuple chargé d'iniquité .... [L]a tête dans son ensemble est malade, et tout cœur s'affaiblit » (Ésaïe 1:4-5). Nous devons en venir à voir cette réalité comme Dieu le fait !

Le début d'Amos 7 montre comment Dieu avait prévu d'infliger une punition terrible à Israël mais a décidé de ne pas le faire à ce moment-là. Puis aux versets 7-8, il dit : *Je vais leur donner une dernière occasion de se repentir, et c'est tout !*

Dieu utilise notre travail pour les avertir ! Vous pouvez le prouver en lisant nos magazines et nos articles en ligne, en étudiant nos brochures et nos livres, et en regardant nos programmes télévisés.

Lorsque vous comprenez qui est l'accomplissement moderne de Jéroboam, le fait que la première partie de ce chapitre traite de Barack Obama est clair. Mais il est évident que *cet homme n'est jamais mentionné directement* dans la prophétie, alors que c'est exactement de lui dont il s'agit. Pourquoi cette omission ?

Je me suis rendu compte que la raison pour laquelle Dieu ne mentionne pas ce type moderne d'Antiochus dans ce passage est qu'il commence à *museler* cet homme ! Le pouvoir de Barack Obama s'*amenuise* sous nos yeux.

Le diable utilisait cet homme pour faire des choses terribles aux États-Unis d'Amérique et même à un certain nombre des autres nations qui descendent de l'ancien Israël. M. Obama a contrôlé Hollywood, le milieu universitaire, les médias, les technocrates et de puissantes entreprises. Ceux-ci l'ont aidé, lui et son armée, à "jeter la vérité par terre" (Daniel 8:12). Dans une prophétie connexe dans 2 Rois 14:26, son œuvre destructrice est annoncée pour infliger d'amères souffrances à la nation !

Barack Obama a exercé tant de pouvoir—durant sa présidence, contre la présidence de Donald Trump, et à travers la présidence illégitime de Joe Biden. Dieu est profondément gêné par la façon dont Satan a utilisé cet homme pour détruire l'Amérique de l'intérieur ! Et maintenant, Il a commencé à y mettre un terme. Cet homme est en train de sombrer rapidement ; il est en train d'être démasqué et réduit au silence !

Le verset 27 de 2 Rois 14 dit : « Or l'Éternel n'avait point résolu d'effacer le nom d'Israël de dessous les cieux, et il les délivra par Jéroboam, fils de Joas. » C'était en réalité *Satan* utilisant Obama et ses partisans pour essayer de faire disparaître le nom d'Israël en Amérique et dans d'autres nations — et Dieu l'a arrêté d'une manière spécifique : « par la main de Jéroboam. » Dieu a utilisé un roi Jéroboam moderne ii contre cet Antiochus moderne. Cela s'est produit dans une certaine mesure pendant le premier mandat de Trump. Et depuis que Biden est président, Dieu a exposé beaucoup plus de leur non-respect de la loi. Il a préparé le chemin pour que Trump reprenne le pouvoir et en même temps, il commence à retirer le pouvoir d'Obama et à le réduire au silence !

Le retour de Donald Trump à la présidence, que je prévois depuis le coup d'État électoral de 2020, contribuera largement à museler Obama.

Dieu a prophétisé qu'il sauverait l'Amérique, temporairement, par la main de Donald Trump. Satan et Obama s'acharnent contre cela et essaient de le faire tomber. Mais comme je l'ai dit le 1er juin, "Donald Trump ne va pas être assassiné" ! (article,

page 1). Dieu dit que le président Trump va effectivement revenir.

Aujourd'hui, Dieu utilise également la Cour suprême et "efface" *non pas Israël*, mais l'œuvre de Satan et de son homme. Il n'est plus le même, les choses changent sous nos yeux.

Obama a su manipuler et utiliser Biden. Mais aujourd'hui, nous commençons enfin à voir une certaine opposition au sein du parti démocrate. Des démocrates de premier plan, comme ceux du *New York Times*, montrent des signes de désaccord avec Obama.

Obama est en train d'être réduit au silence. Il n'a pas encore été réduit au silence, mais ces versets (Amos 7:7-8, qui découlent des versets 1-6) montrent qu'à la fin, il sera *totalelement réduit au silence* ! Il n'est plus mentionné dans la Bible, pour autant que je sache. Il a entrepris d'effacer le nom d'Israël, et maintenant Dieu lui fait goûter à son propre mal : Dieu efface son pouvoir et le réduit au silence. À la fin du verset 8, il est *totalement* à l'écart. Nous verrons cela encore plus clairement dans un avenir proche.

## 'Au milieu'

Amos 7:10 décrit le prêtre Amatsia disant à Jéroboam : « Amos a conspiré contre toi *au milieu de* la maison d'Israël : le pays ne peut pas supporter toutes ses paroles. » Ce Jéroboam moderne est le « roi » et il est « au milieu » de la maison d'Israël.

Notez maintenant : Dans les versets 7-8, Dieu dit qu'Il utilisera un fil à plomb - un instrument de mesure - pour mesurer la destruction « au milieu » de l'Amérique. Il s'agit également d'un dirigeant d'Israël, bien qu'il ne soit pas nommé ici.

Barack Obama et Donald Trump sont tous deux « au milieu » d'Israël (l'Amérique) ; tous deux ont gouverné Israël, c'est de cela que ce chapitre parle. Le *commentaire de Lange* souligne que l'expression « *au milieu* » est emphatique. Mais le verset 8 décrit une destruction terrifiante par le niveau de Dieu « au milieu » d'Israël. Dieu détruit l'œuvre de ce leader !

Il y a eu un Obama Antiochus du temps de la fin détruisant l'Amérique de l'intérieur, depuis le sommet. Mais voilà que Dieu détruit cet Antiochus ! Il n'y a pas d'Obama Antiochus après le huitième verset. Il n'est pas fait mention d'Antiochus parce que, grâce à la Cour suprême et à d'autres développements, cet homme a été réduit au silence. Amos 7:9 montre que l'Antiochus Obama est parti. Je ne vois aucun passage dans la Bible où il revient.

## Surveillez Obama

Après la terrible performance de Joe Biden lors du débat du 27 juin, Barack Obama a posté sur X : "Les mauvaises soirées de débat, ça arrive. Croyez-moi, je le sais. Mais cette élection reste un choix entre quelqu'un qui s'est battu toute sa vie pour les gens ordinaires et quelqu'un qui ne se préoccupe que de lui-même. Entre quelqu'un qui dit la vérité, qui sait faire la distinction entre le bien et le mal... et quelqu'un qui ment sans vergogne pour son propre bénéfice. La nuit dernière n'a rien changé à cela, et c'est pourquoi l'enjeu est si important en novembre."

Tout d'abord, Biden et Obama ne disent pas la vérité au peuple américain sur beaucoup de choses. Ils mentent régulièrement, tout comme le diable ! (Jean 8:44). Ils sont prêts à dire ou à faire n'importe quoi pour conserver le pouvoir. Obama accuse toujours les autres de ce dont il est coupable.

Plus important encore, le message d'Obama suggère que l'élection de novembre est l'enjeu principal, mais je ne crois pas du tout que ce soit l'enjeu principal dans son esprit. Je crois qu'il envisage une guerre civile ou une guerre raciale, possiblement en lien avec l'inauguration de Donald Trump.. Son grand objectif a toujours été d'effacer le nom d'Israël ! Il s'agit surtout de l'Amérique, mais aussi de la Grande-Bretagne et de l'État juif au Moyen-Orient.

Obama a également causé beaucoup de destruction dans d'autres nations qui descendent de l'ancien Israël (tout est expliqué dans *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*). En mars, il a rendu visite au premier ministre britannique avant un vote des Nations unies, et ils ont travaillé ensemble pour voter contre Israël. Obama veut paralyser l'État juif alors même que les Juifs luttent pour leur vie après l'abominable massacre du 7 octobre de l'année dernière perpétré par le Hamas. Il a contribué à transformer le Canada en soutenant le Premier ministre Justin Trudeau, un autre libéral radical. Avec l'aide de la Chine - et surtout avec l'aide de la puissance de Satan - Obama a contribué à faire de Trudeau le dictateur du Canada. Peu après qu'Obama ait visité l'Australie en mars 2023, environ 400 000 immigrants ont afflué dans ce pays, qui a une population de seulement 25 millions d'habitants ; le nombre d'immigrants devrait atteindre 750 000 l'année prochaine. Des millions de personnes franchissent les frontières de l'Australie, du Canada, de la Grande-Bretagne et des États-Unis. Et beaucoup d'entre eux sont jeunes, en bonne santé, en âge de servir dans l'armée males originaires du monde entier, y compris de nations ennemies de l'Amérique, comme la Chine ! Ces étrangers attaquent l'Amérique en se livrant au trafic de drogue, d'enfants et d'esclaves sexuels, en commettant des viols et des meurtres. De nombreux conservateurs croient que le plan consiste à transformer tous ces immigrants illégaux en électeurs démocrates. Mais Obama a un autre plan : faire venir des soldats qui peuvent semer la division, la violence, la confusion, le terrorisme, la guerre raciale et la guerre civile en Amérique, ainsi que dans ces autres nations ! C'est le plan connu des communistes, et beaucoup de ceux qui l'aident sont communistes.

Pouvez-vous reconnaître la gravité de cette crise ? L'objectif d'Obama est de faire disparaître le nom d'Israël ! Il y est parvenu

à un degré effrayant, mais il est en train de perdre rapidement son influence et son pouvoir va encore diminuer. Je pense que cela se produira dans peu de temps car les événements avancent rapidement.

## L'avertissement d'un prophète

Amos 7:8 décrit Dieu préparant une destruction à la règle à plomb « au milieu de mon peuple »—Il rend muet l'Antiochus Obama. Le verset 9 dit : "Les hauts lieux d'Isaac seront dévastés, et les sanctuaires d'Israël seront dévastés ...." Les "hauts lieux d'Isaac" font référence à une chute au sein de la véritable Église de Dieu, qui s'est produite dans ce temps fin (à partir du milieu des années 1980 ; demandez notre livre gratuit *Relever les ruines* pour en savoir plus à ce sujet). Les « sanctuaires d'Israël » comprennent les églises mondaines en Amérique, dont beaucoup s'allieront à Donald Trump. Et le verset conclut : "Je me lèverai contre la maison de Jéroboam avec l'épée" - non pas contre Jéroboam lui-même, mais contre *la maison de Jéroboam*.

À ce stade de la prophétie, Jéroboam (le président Trump) occupe une place prépondérante et l'Antiochus politique (Barack Obama) a été réduit au silence.

Puis 'Amatsia, le prêtre de Béthel', entre (verset 10). (*Béthel* signifie *maison de Dieu*. Mais elle est devenue corrompue.) Il s'agit d'un Antiochus *spirituel* des temps modernes - un homme qui a détruit la plus grande partie de l'Église de Dieu de l'intérieur, depuis le sommet. Il va venir sur la scène pour aider Jéroboam. Veillez à ce que cette prophétie s'accomplisse bientôt.

Cet homme avertira le président : "Amos [type de prophète moderne] a conspiré contre toi au milieu de la maison d'Israël : le pays ne peut pas supporter toutes ses paroles." Cela signifie que le message d'avertissement prophétique de la véritable Église de Dieu est là. Les gens sont au courant et ont des problèmes avec cela. « Car ainsi parle Amos, Jéroboam sera tué par l'épée, et Israël sera sûrement emmené captif hors de son propre pays » (verset 11). Amatsia présente une fausse version du message de Dieu. L'Amos des temps modernes prévient que Dieu attaquera la *maison de Jéroboam*, et non Jéroboam lui-même. Mais son message dit effectivement que l'Amérique et les autres nations modernes d'Israël seront détruites, que des millions de personnes seront tuées et que les survivants seront emmenés en captivité. Ezéchiel 5 et d'autres textes bibliques prophétisent que *deux tiers* des centaines de millions de personnes en Amérique, en Grande-Bretagne et dans d'autres nations israéliques seront tuées, et que le dernier tiers sera emmené en captivité! C'est le message de Dieu qu'Amatsia et Jéroboam n'aiment pas.

Amos 6:9-11 est une sorte d'introduction à Amos 7. Il décrit dix hommes d'une même maison, tous mourant; d'autres doivent sortir les cadavres et les brûler, y compris les os. Le verset 11 décrit Dieu frappant le peuple avec une destruction terrible, et la terminologie utilisée suggère une dévastation inimaginable, telle que la guerre nucléaire et la radiation! Telle est l'horreur à laquelle nos nations sont confrontées !

La véritable Église de Dieu doit avertir le monde - en particulier l'Amérique, la Grande-Bretagne et Juda - de ce qu'ils devront affronter dans un avenir proche s'ils n'écoutent pas Dieu et ne se repentent pas!

Dans Amos 7:12-13, le méchant prêtre ordonne au prophète de Dieu de quitter le pays parce qu'il a offensé le peuple, les chefs religieux et même la cour, tous loyaux au chef Jéroboam. Encore une fois, cela représente un grand tournant dans les événements!

À ce moment-là, les élus de Dieu seront exilés, mais d'autres passages des Écritures montrent qu'ils seront alors emmenés dans un lieu de protection contre la dévastation inimaginable qui suivra peu après.

## L'avertissement d'un prophète

D'une manière ou d'une autre, Dieu va utiliser Jéroboam - Donald Trump - pour sauver l'Amérique pendant un court moment. D'une manière ou d'une autre, Dieu va livrer un message d'avertissement à cet homme par l'intermédiaire d'un prophète des temps modernes. C'est la dernière fois que Dieu passe et offre à cet homme et au peuple américain et aux autres nations israéliques une occasion de se repentir. Ignorer ce message entraînera la pire souffrance jamais connue sur Terre!

Le rythme des événements qui secouent l'Amérique et le monde s'accélère considérablement. C'est déroutant et étonnant pour beaucoup de gens. Mais Dieu nous donne une compréhension extraordinaire montrant à quel point Il est impliqué dans l'élaboration de ces événements et où ils mènent. Gardez un œil sur les développements futurs, notamment en Amérique, pour voir comment ils continuent de réaliser cette image prophétique d'Amos 7. Dieu expose tout pour nous montrer nos péchés et nous pousser à la repentance!

Nous devons *nous repentir* si nous voulons devenir les fils de Dieu. Le Créateur de l'univers nous appelle Ses fils. Il veut nous donner cet univers pour que nous y régnions éternellement.

Dieu se recrée dans l'homme! Comme l'a dit Herbert W. Armstrong, « C'est presque incroyable, mais c'est vrai ! » C'est le but ultime de Dieu et la raison pour laquelle Il façonne tous ces événements aujourd'hui. Répondez à l'avertissement de Dieu et accomplissez le but transcendantal pour lequel vous avez été créés !